

京北宇津宝さがし会 朝市スマホ教室、子どもサミットコアミーティング 活動報告

報告者：川端真由（人文学部4年生）

2019年9月16日 月曜日

・農協での朝市、スマホ講座

毎月第一・第三日曜日に開催される朝市。今回は前日が京北クリーン作戦とブッキングしたため月曜日に開催となりました。この朝市は地域の方が育てた野菜を良心的な価格で購入でき、またこの朝市に集まった人たちのコミュニティスペースとなっています。

今回は地域の方がSNSを使うため設定・操作の仕方などの相談を受けました。アカウント登録や設定を一緒に行いました。相談くださった方は安心して使えるようになったと喜ばれていました。



・親子にっこりコラボイベントのコアミーティング

にっこりキッズの小学6年生4名と親子にっこり製作所3名、京北宇津宝さがし会メンバー7名で8月の子どもフェスタの親子サミットで決定した11月に開催する親子にっこりコラボイベントのコアミーティングを行いました。

8月の子どもフェスタの親子サミットでお化け屋敷を出店することは決定していましたが、開催場所が保留になっていたため、実際に開催予定地である旧宇津小学校やふれあい会館を散策しながら開催場所を決定し、コンセプトや実際にどんなお店を出すのかを話し合いました。



相談の末、保育園でお化け屋敷、ふれあい会館の一階と二階を使ってお店を出すことが決定。10月に開催予定の第二回親子サミットまでに京北宇津宝さがし会メンバーがお化け屋敷のコンセプトの詳細を考案し、お化け屋敷のキャストの動きについては第二回親子サミットでにっこりキッズと相談予定です。にっこりキッズはイベントの運営に関しても積極的に話し合いはスムーズに進みました。

コラボイベントの実施が今から楽しみです。イベント実施は11月30日の予定です。

